

に け ー し よ ん

11/17・18 文化活動で交流を!

福浦風の子太鼓



御荘文化センターで、今まで各地域の支部で実施されていた文化祭を、統一して「愛南町文化祭」として開催し、発表部門に43団体、展示部門に45団体、バザー等に4団体が参加されました。ステージでは、舞踊や吟詠、合唱と、華やかな衣装をまとい、日頃の成果を堂々と披露され、家族や友人から温かい拍手が送られていました。



藤森三佳さん(咲豊会御荘支部)

11/18 潮風を感じ、天巖鼻をめざそう!

曇り空の中、久良健康づくり協議会、久良公民館が共催し「天巖鼻健康ウォーク2007」が開催され、2.4キロ～7.8キロの4コースに、203名の地区住民が参加し、爽やかな汗を流しました。この事業は、ウォーキングを通じた健康づくりの意識高揚、地区内の融和を促進するために実施しており、今年で11回になります。



11/27 太刀やかまで、優美に舞う

正木権現堂、歓喜光寺境内、旧庄屋藤岡家の庭、計3箇所、古式ゆかしい踊りの「正木の花とり踊り」(県指定無形民俗文化財)が披露されました。歓喜光寺境内には、鉦や太鼓のリズムに合わせ、踊り子の「エイ、ヤー」の掛け声が響き、訪れた地区住民や保育園児、多くのカメラマンも、守り伝わる勇壮な舞を鑑賞していました。



11/28 楽しかったよ「ききみみずきん」

平城小学校体育館で、文化庁主催の「本物の舞台芸術体験事業」として、劇団新児童によるミュージカル「ききみみずきん」が上演されました。この物語は、無気力な主人公「やだ太郎」が、不思議な「ずきん」で動物たちと会話を交わす中で、次第に心を開き、人間として成長する姿を表現した作品で、児童たちも歌や踊りに感激した様子で、思いやりの心の大切さを学んだようでした。



愛南こみゆ

11/11 農村の魅力を知る!



様々な農村体験を通じて、棚田の役割や農業の大切さを見つめようと、山出地区で愛媛県主催の「棚田の里“山出”の農村体験in愛南」が開催されました。

当日は、遠くは松山市や宇和島市、西条市の家族連れ等、都市部と山出地区の子供たち50名が、芋掘り、しめ縄、竹とんぼ、牛鬼まつり等、農村の生活体験に触れ、楽しい交流が行われました。



11/10 仲良く、手作りの楽しさを味わおう!

南レク御荘公園グラウンドで、親子で物を作る喜びを体験してもらおうと「第22回木とのふれあい教室」が行われ、約400名の親子が参加されました。当日は、手馴れた方、そうではない方も、プランターやベンチ等を楽しそうに仲良く作っていました。



11/11 清掃活動、100回記念!

蓮乗寺川をきれいにしたい会蓮乗寺グループ(松蔭秀行代表、20名)が、平成15年4月から、毎月第2、第4日曜日に蓮乗寺川に不法投棄されたごみや川底の土砂の除去等、清掃活動を行っています。この日の作業が節目となる100回目となり、この間の作業人数も述べ約840名、520袋のごみを回収されました。今では、ハヤやフナ、蛭の姿も見られるようになり、不法投棄されるごみも少なくなっているそうです。同グループは清掃活動を通じて融和を図りながら、会費を積み立てては篠山登山に出かけるなど、様々な活動をされています。

